

Lexus IS 300h gewinnt Verbrauchstest

Das britische Verbrauchermagazin „What Car?“ hat die Verbräuche beliebter Business-Limousinen aus der Premium-Mittelklasse unter Alltagsbedingungen getestet. Sieger wurde der Lexus IS 300h. Die Redaktion ermittelte für das Vollhybridfahrzeug einen Durchschnittsverbrauch von 4,7 Litern. Der Wert liegt nur 0,3 Liter über dem Normwert.

Als einziger Benziner unter den Top 5 verwies der IS 300h dabei die Wettbewerbsmodelle mit Dieselmotor auf die Plätze. Für diese ermittelten die britischen Redakteure Ergebnisse zwischen 5,0 und 5,2 Liter je 100 Kilometer. Aufgrund des geringen Verbrauchs und der damit einhergehenden niedrigen Unterhaltskosten qualifiziert sich das Siegerfahrzeug nach Meinung der Tester besonders für Vielfahrer. Mit einer Systemleistung von 164 kW / 223 PS war der Lexus auch das leistungsstärkste Modell im Test. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Lexus IS 300h.
